
場　所

進行者

２　こどもたちを対象としたアンケート調査を実施する

１．アンケート実施について ２．スポーツクラブのビジョン、理念について　３．その他

湯本裕之、石坂大輔、栗林郁江、北村丈治　

【オブザーバー】

末松英司(県クラブアドバイザー)、北村和幸(県体育センター)、土橋裕樹(北信教育事務局)

４　スポーツクラブのビジョン、理念について

５　今後の取り組みについて　アンケート等

６　その他

議 事 録

会議等の名称
第２回山ノ内町総合型地域スポーツクラブ

設立準備員会

開催日時
 令和４年5月24日(火)

 午後6時30分～午後8時30分

山ノ内町公民館 郷土資料室

主催者(事務局) 教育委員会スポーツ係 髙山祐一委員長

【委 員】

髙山祐一、山口辰也、山口 近、中野哲良、関賢一、武田喜代子

【山ノ内町】

小林元広、下田裕一

次回への検討事項

山ノ内町

３　準備委員会内の勉強会実施

欠席者 堀米光男

協議事項 (内容及び議題)

１　令和４年度事業計画(案)及び収支予算(案)について

３　山ノ内町のスポーツの現状について

２　山ノ内町のスポーツの現状について

主な決定事項

(要点筆記とする) １　山ノ内町の総合型地域スポーツクラブのビジョン、理念作成の考え方



オブザーバー

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

校長会代表 部活動の地域移行の話があるため中学としても関心が高い。校長会を代表して委員会に

入らさせていただいた。いろんなところでお力をお借りし一緒になって考え、子どもた

ちにとってより良い方向に行くようになればよいと思っている。

委員長

スポーツ係員

委員長

委員

委員長

事務担当

スポーツ係員

委員長

幼児から中学生までを対象としたアンケート調査を９月頃に予定したい。

アンケートは紙媒体だけなのか？

Ｗｅｂ上での回答も予定している。

スポーツ施設申込の煩雑さがあるのであれば今後検討していく必要がある。

(３)スポーツクラブのビジョンについて、会議資料に基づき説明。

例えば東御市であれば「子ども」に特化した総合型となっている

98会館はスポーツで使えないことはない、使用料は担当者に確認する。

ＧＷ前にコロナ感染者が学校内で多かった為、ＧＷ後に開放するか判断することになっ

ていた。利用者は体育館の使用後の消毒を徹底してほしい。

98会館の使用料は子どもが使う場合は特例処置などあるのか？

この場では何とも言えません。

総合型は会費を払いながら行うのが大前提、子どもの頃から会費を払う土壌をつくる

次回委員会時までにビジョンと理念の案を各自考えてきていただきたい。

今すぐ決めるのは難しいので委員会の中で方向性を決めていくのはどうか。

子どもに特化したとこもあれば多世代のとこもある、上松町は健康志向での講座を多数

設けている、公民館活動を総合型にもってきているクラブもある。競技に特化するので

はなく多くの方に参加してもらう種目でスタートをきるのはどうか。

必要があるのではないか。

屋内ゲートボール場のゲートを抜いて多目的に使えるようにする工事は終わったのか？

使用するにあたり申込はどこにするのか？

工事は既に完了済み、使用申込は観光施設係です。

スポーツ施設の申込先がバラバラなことに対する不便さは感じるか？

現状のスポーツ施設の申込方法に不便さは感じる。

(４)アンケート調査について、会議資料に基づき説明。

スポーツ係員

９の108万円となります。

基づき説明。

(２)山ノ内町のスポーツの現状について、会議資料に基づき説明。

98会館はスポーツでの使用は可能か？使用料はかかるのか？

コロナ過で学校の体育館が使用できなくなり近隣の市が開放したが山ノ内はなかなか使

えなかった、極力使用できるようにしてほしい。

事務担当 スポーツくじ交付内定について、会議資料に基づき説明。

４月２２日にスポーツくじの交付内定通知がきました、金額は上限の120万円の10分の

スポーツ係員 (１)令和４年度の事業計画案、予算案を説明、設立スケジュールについて、会議資料に

事務担当

委員

事務担当

事務担当

委員

事務担当



討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容)

(５)意見交換

助成金は永続的にあてにできるのか、イベント・教室は必須なのか？

創設支援は2年、自立支援、マネジャー支援など法人格を取得すれば最長８年の支援が

委員

オブザーバー

可能。イベント、スポーツ教室などは設立準備の広報活動で必須となる。

委員 他の事例を学ぶ必要があるのではないか、学ぶことでアイデアが出る

毎回の準備委員会の中で15分でもいいから勉強会を開くのはどうか。

委員 成功例だけではなく失敗例を学ぶ必要もあるのではないか。

委員長 両方学ぶことは重要である、また学校の部活から総合型に移行した例なども知りたい。

委員 山ノ内町は意外と子どもの遊ぶ場所が少ない。

委員 安全な子どもの遊び場として学校のグラウンド等を提供することも考える必要があるの

ではないか。

委員長 閉会

山ノ内町



　


